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В трёх больницах Ставрополья планируется открыть сосудистые 
отделения
В Правительстве Ставропольского края ведется работа по расширению сети первичных сосудистых 
отделений, — сообщили корреспонденту ИА     REX   в министерстве здравоохранения. До конца 2012 года 
запланировано открытие первичного сосудистого отделения на базе Кисловодской городской больницы 
и «Краевого центра специализированных видов медицинской помощи №1» в г. Будённовске. В 2013 году 
первичное сосудистое отделение будет открыто на базе Петровской центральной районной больницы в г. 
Светлограде.

В рамках реализации программы совершенствования оказания помощи больным с сердечно-сосудистыми 
заболеваниями активизирована деятельность учреждений здравоохранения Ставропольского края 
по совершенствованию оказания помощи больным и усовершенствована система взаимодействия 
первичных сосудистых отделений и регионального сосудистого центра. Региональный сосудистый центр 
координирует работу первичных сосудистых отделений, в том числе с использованием системы 
телемедицинской связи. Такие отделения действуют в больницах Ставрополя, Пятигорска, Невинномысска 
и Ессентуков.

За май — июль 2012 года в Региональный сосудистый центр поступило 434 больных с церебральным 
инсультом и 300 — с острым коронарным синдромом. Выполнено 1262 оперативных вмешательства. 
В результате совершенствования работы учреждений здравоохранения края, смертность от болезней 
системы кровообращения в крае за май — июнь существенно уменьшилась в сравнении с аналогичным 
периодом 2011 года. Так, смертность от ишемической болезни сердца уменьшилась с 49,5 до 42,8 на 
100 тыс. населения, от инфаркта миокарда — с 4,8 до 4,1 на 100 тыс. населения, от цереброваскулярных 
болезней — с 34,5 до 31 на 100 тыс. населения.

Совершенствование работы по улучшению качества специализированной и высокотехнологичной 
медицинской помощи больным с сосудистыми заболеваниями будет продолжена, отметили в министерстве.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27986.html

Станции и машины скорой помощи Ставрополья оборудуют системой 
ГЛОНАСС
До конца 2012 года 7 станций и 29 отделений скорой медицинской помощи Ставропольского края 
планируется оснастить навигационно-информационным оборудованием для мониторинга и управления 
санитарным транспортом, функционирующим с использованием систем ГЛОНАСС. Об этом сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в министерстве здравоохранения. 315 автомобилей скорой медицинской помощи 
будут оснащены бортовой аппаратурой спутниковой навигации ГЛОНАСС на базе многофункциональных 
приемных устройств.

Как подчеркнули в краевом министерстве, оснащение санитарного автотранспорта бортовой аппаратурой 
спутниковой навигации ГЛОНАСС позволит в реальном времени контролировать весь автопарк станций 
(отделений) скорой медицинской помощи. Система даст возможность медучреждениям оперативно 
получать актуальную информацию по местоположению, состоянию и скорости каждого автомобиля, данные 
по моментальному и общему расходу топлива, своевременно обнаруживать, фиксировать и пресекать 
факты нецелевого использования служебных автомобилей.

В Минздраве Ставрополья считают, что получаемая из системы мониторинга информация дополнительно 
позволит оптимизировать маршрутизацию вызовов скорой помощи, соответственно, уменьшить сроки 
реагирования на вызовы, оказания помощи и транспортировки больных. Кроме того, внедрение системы 
ГЛОНАСС позволят снизить текущие расходы на финансирование санитарного автотранспорта за счет 
повышения экономической эффективности эксплуатации транспортных средств и снижения текущих 
издержек.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27987.html

Мигранты: по мнению блогеров пока нет позитивных вариантов 
решения проблемы
Эксперт ИА     REX  , политолог и писатель Лев Вершинин считает, что в настоящее время нет позитивных 
вариантов решения проблем миграции на постсоветском пространстве. «Происходящее, на самом деле, 
вполне естественно. Процесс наплыва „чужаков“, их „войн“ с коренными за выживание и место под солнцем, 
замещения социальных ниш и так далее, — явление историческое. Тому есть масса причин, и никогда 
сюжет не бывал безболезненным. В самом мягком варианте, село заливало города, в лучшем случае, 
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загоняя под шконку, а то и выгоняя „коренных горожан“ — петербуржцев, пражан, львовян, киевлян, 
одесситов», — отмечает эксперт.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Мигранты: Согласны ли вы, что пока нет позитивных вариантов решения 
проблемы?».

Результаты опроса по теме «Мигранты: Согласны ли вы, что пока нет позитивных вариантов решения 
проблемы?»

Вариант ответа Число участников опроса, 
давших положительный 

ответ

% участников 
опроса

 

Нет, не согласен 336 33%

Да, согласен 525 52%

Трудно ответить 76 7%

Свой вариант ответа 82 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Владимир Покка:

Надо всё-таки избирательно подходить к мигрантам. Я переехал из Мурманска в Черкассы в 1990 году. 
Заметьте, я из страны не уезжал! Я переселился в границах одной страны — СССР. С удовольствием бы 
вернулся в Россию. Но! А как быть с гражданством? Вы представляете хоть примерно, что меня ждет, если 
я вернусь в Россию. Гражданство я если и получу, то ценой огромных унижений, материальных вложений 
и не раньше чем через 5-8 лет. А я имею 3 высших образования и ученую степень. Мой родственник — 
академик уже три года пытается получить гражданство, переехав из Черкасс в Рязань. Так что знаю я эту 
проблему не понаслышке. Вопрос должен решаться индивидуально. А раз индивидуально, значит, 
появляется «его величество» чиновник. Ну, вот мы и пришли к тупиковой проблеме. А это тема уже совсем 
другого, и главное бесполезного, разговора. Говорить на эту тему можно сколько угодно, а вот сделать 
ничего нельзя.

Алексей Петров:

Самое интересное, что для иностранцев все постсоветские граждане всё равно русские. У нас на заводе 
работают люди со всех краёв СССР. Советские люди и товары могли без барьеров перемещаться на 16 
части суши. А эгоизм и жажда денег порождает узкие мещанские интересы, возрождая сепаратные 
настроения. А границы и политика чаще мешают бизнесу, да и основную свободу они нарушают.

Владислав Маевский:

На счет проживания сплоченных «мусульманских общин». Живут они где их расселит работодатель: 
в бараках, контейнерах, подвалах. В жутких условиях. На счет опасений в их агрессивности. Если бы это 
были агрессивные люди, они давно вытащили свои ножи у себя дома и пошли на своё правительство. Они 
не хотят воевать. Но их даже в родном их Узбекистане гонят из столицы, куда они приезжают на заработки. 
Россия — это единственное государство, куда они попадают беспрепятственно и где ищут работу. 
Естественно, они примыкают к своим сородичам, которые им помогают обустроиться.

Проблема состоит в том, что нет нормальной, продуманной миграционной политики. Нет элементарно 
человеческого законодательства регулирующего миграционные потоки рабочих. Кому-то выгодно, чтобы 
в этом вопросе была эта стихийность. То, что показывают доблестных ФВМСников, отловивших сотню, 
другую нелегалов, это лишь малая часть. В России только из Узбекистана в настоящее время мигрировало 
от 3-6 миллионов рабочих рук. Это огромная сила и большие возможности. В этом вопросе необходимо 
своевременное и грамотное регулирование, чтобы не было проблем. Мудрости не хватает нынешней 
политике. В России можно создать свой хлопкосеющий регион и стать в этом вопросе независимым. 
В отличии от кавказских народов узбеки более миролюбивые. Беда состоит в том, что молодежь за годы 
независимости не учила русского языка. Сейчас они это понимают, стараются подтянуться. А на них 
отвязываются как на бешеных собак, и видят в том, что они объединены своей верой, угрозу. 
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Но в их головах не война витает, а нужда, которая согнала с насиженных мест в поисках прокорма. Берутся 
за любую работу, готовые жить в самых жесточайших условиях, что говорит о том, что им не до жиру. 
Выжить бы.

Артем Письменко:

Ничего невозможно уладить, в условиях отсутствия идеологии и четкого курса. В условиях нескончаемого 
регресса и закона джунглей. В условиях «оцивилизованного» бандитского правящего сословия и вертикали 
прихлебателей. Можно только оттянуть то, к чему все катится. Надеясь и делая все невозможное, для того, 
что бы оформилось что-то снизу. Более или менее совместимое с историческим путем России.

Александр Дорофеев:

Решить этот вопрос не очень-то сложно: ввести, как бывало, единую тарифно-квалификационную систему, 
но не только на госпредприятиях, а на всех. Не жесткую, а оговорить законодательно минимальную оплату 
для каждой профессии и коэффициенты в зависимости от квалификации. Разумеется, привязать все это 
к реальному прожиточному минимуму. И у работодателя пропадет желание принимать неграмотного 
гастарбайтера, которого еще и обучить нужно, если закон обязывает платить ему столько же, сколько 
и местному.

Сергей Метик:

Социализм, плановая экономика, равенство в труде, равенство в плате, равенство в жизненном уровне, 
бесклассовость, пролетарский интернационализм, солидарность и братство людей труда. И свобода, чтобы 
всего этого добиться. Решение элементарно: государственный атеизм и диалектический материализм как 
идеология, плюс система космополитического, ассимилирующего и качественного образования. Тогда 
культурные различия, вызванные разницей ислама и православия, а равно и низким культурным уровнем 
ряда приезжих, исчезнут.

Александр Семёнов:

Насчёт разреза глаз, формы носа и лицевого угла, то я слишком многих на службе повидал, чтобы этим 
заморачиваться. Были прекрасные люди, о которых до сих пор вспоминаю с благодарностью за дружбу 
и совместную службу — украинцы, казахи, узбек, литовец, евреи, татарин, аварец, молдаванин. Речь, как 
я понимаю, не о приятных и неприятных народах, а о том, что должен существовать образ жизни, где 
нормальные человеческие качества могли бы проявиться у любого, будь он хоть папуас. А у нас вместо того 
сложилась параллельная власть в виде «диаспор», которые не только поддерживают своих, но и задают 
им нормы поведения, противоречащие принятым среди нас. И хуже всего, что и власть, и либералы 
воспринимают это, как должное, а националисты путают борьбу против общественных явлений с борьбой 
против конкретных людей. Помните сапёра Водичку: «Иной мадьяр и не виноват, что он мадьяр».

Добавим, что опрос проводился с 29 июля по 2 августа. В нём приняли участие 1019 блогеров, оставивших 
490 комментариев по теме опроса.

Напомним, что, по мнению Льва Вершинина, когда-то, в Российской Империи, все было просто. «Имелся 
основной, государствообразующий суперэтнос, — православные, — с примесями „инославных“ (немцы, 
армяне, поляки), — и „инородцы“. То есть, народы иноверные, но, что важнее, социально отсталые. С ними 
все решалось просто: они, соблюдая законы Империи, платили ясак, жили в местах традиционного 
обитания по своим древним правилам, и это никому не мешало. А попав волею случая в Москву, Питер или 
еще куда-нибудь, четко выделялись на улице своими черкесками, халатами, папахами и незнанием русского 
языка, занимая соответствующие уровню развития социальные ниши. Либо, — как башкиры, — становились 
имперским сословием, и это снимало все проблемы», — подчёркивает эксперт.

«Проблема, однако, возникла с появлением у „инородцев“ собственной буржуазии, которой не светила 
карьера на общегосударственном уровне. Она начала процессы „национального пробуждения“, а вслед 
за тем и „национального возрождения“ с уклоном в сепаратизм, и затормозить такую тенденцию было уже 
невозможно. Эту проблему Империя не сумела решить, и решать пришлось уже ее наследникам. Надо 
сказать, многое получилось. Все стали равны, и это смягчило противостояние. Национальных 
„пробудителей“ и „возродителей“ зачистили, порой достаточно жестко, вместе с окормляемыми массами, 
но и тысячи товарищей сааховых», готовых принять новые реалии и хотя бы формально играть по ним, 
получили преференции. При этом, очень верно и разумно понимая демографические законы, Советская 
власть делала всё, чтобы человек, где родился, там и пригодился. Жертвуя многим, строили заводы, 
фабрики, больницы, куда из российских и местных вузов направлялись местные уроженцы, становясь 
элитой нового поколения, — и это работало«, — вспоминает эксперт..

«Предлагаемые в дискуссиях варианты не внушают оптимизма. Сбросить „лишнее“, то есть, „перестать 
кормить Кавказ“? Ага. И тут же получить на границе массу мелких, злобных квазигосударств, под 
неизбежным контролем шейхов Залива исполняющих (втемную для самих себя) волю Заокеанья. 
„Поразгонять по домам и усмирить мечом“? Опять ага. Не ермоловские времена. Да и укоренившиеся 
в самой России диаспоры взорвутся так, что мало не покажется, а на умиротворение пяти-шести „имаратов“ 
одновременно никаких сил не хватит. Ввести дифференциацию этносов по линии „на первый-второй 
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рассчитайсь“? Извините, но снова ага. Потому что „вторым“ не захочет быть никто, — и Россия посыплется, 
в итоге оставшись маленькой страной в границах Московского княжества времен Василия III плюс набором 
„квази-россий“ в Сибири и у Тихого океана. Проблема есть. Варианты решения есть. Позитива ни в одном 
нет, в чем вся беда», — резюмирует эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27988.html

Путин подписал закон об утилизационном сборе на автомобили
Президент России Владимир Путин внёс изменения в федеральный закон «Об отходах производства 
и потребления», а также в Бюджетный кодекс РФ, устанавливающие утилизационный сбор на автомобили. 
Об этом 3 августа сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В соответствии с законом в целях обеспечения экологической безопасности утилизационный сбор будет 
уплачиваться лицами, осуществляющими ввоз или производство колёсных транспортных средств 
на территории России.

Платить утилизационный сбор должны будут также лица, приобретающие транспортные средства у тех, кто 
освобождён от уплаты сбора, либо не уплатил сбор в нарушение установленного порядка.

Размеры утилизационного сбора, порядок его исчисления и уплаты устанавливаются правительством, 
а взимание сбора будет осуществляться федеральным органом исполнительной власти, уполномоченным 
правительством.

Новым законом предусматривается, что уплата утилизационного сбора гарантирует владельцам 
транспортных средств их последующую бесплатную утилизацию при утрате потребительских свойств. 
Средства от уплаты сбора зачисляются в федеральный бюджет, за счёт средств которого будет 
осуществляться компенсация затрат организаций и индивидуальных предпринимателей, связанных 
с утилизацией ими транспортных средств, в отношении которых такой сбор был уплачен.

Ранее министерство промышленности и торговли утвердило ставки утилизационного сбора. 
Предполагается, что базовый тариф составит 20 тысяч рублей. Он будет повышаться в зависимости 
от объёма двигателя и возраста транспортного средства. Так, за иномарку старше трёх с двигателем более 
3,5 литров придётся уплатить 700 тысяч 200 рублей.

Впрочем, такие тарифы касаются пока только юридических лиц. Физическим лицам, за новую иномарку 
нужно будет заплатить 3 тысячи рублей, за подержанный автомобиль — 5 тысяч рублей.

Сбор начнёт взиматься с автопроизводителей и частных лиц с 1 сентября этого года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27989.html

Талон техосмотра автомобиля заменит диагностическая карта
Президент России Владимир Путин 3 августа подписал федеральный закон отменяющий талон 
технического осмотра для автомобилей. Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

В соответствии с законом диагностическая карта признаётся вместо талона технического осмотра 
документом, подтверждающим допуск транспортного средства к участию в дорожном движении на 
территории России. Кроме того, исключается необходимость получать международный сертификат 
технического осмотра.

Дилерам, аккредитованным в установленном порядке на проведение технического осмотра, 
предоставляется право осуществлять деятельность по техническому осмотру в отношении определённых 
марок транспортных средств.

Также в законе устанавливается норма, согласно которой дилеры, а также операторы технического осмотра, 
осуществляющие в соответствии с областью аккредитации проведение технического осмотра транспортных 
средств городского наземного электрического транспорта, не учитываются при расчёте фактической 
обеспеченности населения пунктами технического осмотра.

Федеральным законом уточняются порядок и основания проведения документарных и выездных проверок в 
рамках осуществления контроля за деятельностью операторов технического осмотра.

Кроме того, в федеральный закон «Об обязательном страховании гражданской ответственности 
владельцев транспортных средств» вносятся изменения, в соответствии с которыми диагностическая 
карта признается документом, который предъявляется при заключении договора обязательного страхования 
вместо талона техосмотра. При этом действие данной нормы распространяется в том числе на 
правоотношения, возникшие с 1 января 2012 года.
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Федеральный закон «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации» 
принят Государственной думой 13 июля и одобрен Советом Федерации 18 июля 2012 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27990.html

Транспортная система Ставрополья будет систематизирована: 
Минтранс
В транспортной системе Ставропольского края вскоре произойдут серьезные изменения. Для решения 
наболевших проблем в структуре регионального правительства было создано профильное министерство. 
О том, чего ожидать транспортникам и пассажирам в ближайшем будущем в интервью ИА     REX   рассказал 
министр транспорта Ставропольского края Александр Павлов.

ИА REX: Что послужило причиной решения краевых властей выделить транспортную отрасль 
в отдельное министерство?

Дело в том, что в Ставропольском крае транспортная проблема не просто назрела, она перезрела. Это 
общее мнение не только руководства края, но и перевозчиков. Прежде всего, речь идёт о проблемах 
в области автомобильных перевозок пассажиров. Это проблемы безопасности перевозок, неэффективности 
существующих маршрутов, проблема нелегальных перевозок. В целом, эти вопросы настолько назрели, что 
требуют скорейшего решения. Это и послужило причиной кардинального решения правительства 
Ставрополья о создании в регионе профильного министерства транспорта. Раньше отрасль транспорта 
входила в состав министерства промышленности и энергетики края.

ИА REX: В каких направлениях будет строиться работа вашего министерства?

На сегодняшний день министерство будет заниматься тремя основными направлениями — это 
авиационный транспорт, железнодорожный транспорт и автомобильно-пассажирский транспорт. Основные 
проблемы, которые беспокоят жителей Ставропольского края, как я уже сказал, приносит, в основном, 
пассажирский автомобильный транспорт. 90% всех жалоб и нареканий со стороны жителей края — это 
проблемы в сфере автомобильных перевозок. Параллельно с авиационными и железнодорожными 
перевозками, мы будем заниматься в основном выстраиванием эффективной системы транспортного 
процесса, который на сегодняшний день представляет собой хаотическое движение. В основном, работают 
неуправляемые перевозчики. Даже частные предприниматели, работающие на маршрутных схемах, 
занимаются перевозками без соответствующей документации, без расписаний и без прохождения 
контрольных сфер. Это, прежде всего, сфера ежедневного медицинского осмотра, это технический осмотр 
автомобиля и система безопасности перевозки пассажиров.

На сегодняшний день в крае действуют 730 автобусных маршрутов. Из них 411- это межмуниципальные 
маршруты, которые входят в юрисдикцию правительства Ставропольского края и краевого министерства 
транспорта. Эти маршруты осуществляют 249 перевозчиков, из которых 40% — это юридические лица, 
остальные — частные предприниматели, имеющие несколько маршрутных газелей или автобусов средней 
вместимости, а также индивидуально работающие на маршрутной сети. Вся эта армия требует 
систематизации и выполнения строгих правил, единых для всех по перевозке пассажиров Ставропольского 
края.

ИА REX: Как будет выстраиваться работа по созданию эффективной системы транспортного 
процесса?

Прежде всего, нужна оптимизация маршрутной сети Ставропольского края в части автомобильных 
перевозок. В настоящее время все перевозчики, как индивидуальные, так и предприятия, работают 
по схемам, утвержденным еще десятки лет назад. С тех пор пассажиропоток перераспределился. Где-то 
открылись новые предприятия, где-то, напротив, закрылись. Поток пассажиров меняется как внутри городов, 
так и между муниципалитетами. Схемы устарели.

Нужно определить соответствует ли количество автобусов пассажиропотоку, разработать новые маршруты. 
Для этого необходимо провести новое обследование пассажиропотока по наполняемости движения 
пассажиров в том или ином направлении, как по часам суток, так и по дням недели. Когда мы обследуем 
пассажиропоток всего региона, мы будем рекомендовать местными властями расписания по новой схеме, 
соответствующие потоку.

Вторая проблема — нелегальных перевозчиков, которые работают без соответствующей документации. 
Им надо дать альтернативу: работать по договору с предприятием, осуществляющим перевозки 
в маршрутной сети, платя налоги и аренду предприятию, вместе с ним выступать в конкурсах на получение 
разрешения на перевозку. В противном случае нелегальные перевозчики будут сниматься с маршрутов.

Еще одна проблема — индивидуальные перевозчики не имеют строгой системы контроля: медицинского 
состояния водителя, переработок водителей, ежедневных техосмотров автомобилей и безопасности 
движения. На транспортных предприятиях созданы целые структуры, занимающиеся контролем состояния 
водителя, техники и безопасности перевозок. Также предприятия каждые три года проводят обучение 
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и переосвидетельствование водителей. Вместе с тем, как показала практика, основные перевозчики — 
частные предприниматели, — данные требования игнорируют. Мое видение решения данной проблемы, 
частные перевозчики должны совместно с базовыми предприятиями реально выступать на маршруты, 
проходя систему контроля совместно с водителями предприятия.

ИА REX: Каким образом вы намерены воздействовать на перевозчиков, не соблюдающих 
требования безопасности? 

Мы создаем рабочую группу, которая посетит все 249 перевозчика, работающих в маршрутной сети 
Ставропольского края. Каждого мы проверим на предмет безопасности перевозки пассажиров. На каждого 
перевозчика будет составлен паспорт качества. Ежеквартально будет проводиться анализ таких паспортов. 
Ежегодно будем проставлять бальную систему качества перевозки пассажиров. Нарушители будут 
наказываться вплоть до расторжения договоров. Маршруты будем давать тем перевозчикам, которые 
в состоянии обеспечить безопасность перевозки пассажиров.

В этой связи мы будем плотно работать с мэриями. Так, в Ставрополе будет создана рабочая группа, 
в состав которой войдут 3 депутата краевой думы, специалисты дорожники, ГИБДД и транспортники. Все 
предприниматели, работающие на маршрутах, пройдут аттестацию. Также предлагается создание 
общественных контрольных пунктов при предприятиях-перевозчиках по всему Ставропольскому краю. 
В их состав войдут лучшие водители с предприятий. Директора предприятий уже идут нам навстречу 
в поддержке этой инициативы.

ИА REX: Очевидно, вы системно взялись за решение проблем в сфере автотранспорта, но как 
обстоят дела в сфере авиа- и железнодорожных перевозок? 

У нас в крае два основных аэропорта. Это крупнейший на Юге России аэропорт «Минеральные Воды» 
и аэропорт «Ставрополь», который сейчас успешно реконструируется. Этому всячески способствует 
правительство Ставропольского края, есть инвесторы, участвующие в этом процессе. Скоро полностью 
преобразится здание аэровокзала. Оно становится значительно больше, появится новый зал вылета, 
появится новая стойка регистрации, что позволит регистрировать одновременно 2 рейса. Аэропорт будет 
оснащён новой техникой, отвечающей всем современным требованиям безопасности. Сейчас также идет 
благоустройство прилегающей территории. Новые взлетно-посадочные полосы смогут принимать крупные 
самолеты. Буквально на прошлой неделе мы с первым заместителем председателя правительства 
Виктором Шуруповым проехали в аэропорт, увидели, что работы идут в срок. Уже к середине сентября 
он будет достойно представлять интересы жителей Ставрополья. Мы планируем акционирование 
аэропорта, будем способствовать росту числа авиаперелетов, совершаемых из аэропорта краевой столицы, 
и расширению их географии. Уже сейчас ведутся переговоры с рядом иностранных авиакомпаний 
о заключении договоров на авиаперевозки, совершаемые из нашего аэропорта.

Что касается аэропорта Минеральных Вод, то в ближайшее время будет проводиться его приватизация 
с сохранением основного пакета акций в собственности края. Это позволит нам контролировать действия 
инвесторов и влиять на эффективность управления активами.

ИА REX: Какой фронт работы у вашего министерства намечен в сфере железнодорожных перевозок? 

Железнодорожными перевозками пассажиров внутри Ставропольского края занимается в основном филиал 
ОАО «РЖД» — «СКЖД». У нас есть предложение к этой компании о расширении в крае сети маршрутов 
пригородного железнодорожного сообщения на участках железных дорог Ставрополь - Светлоград - Дивное, 
Ставрополь - Светлоград, Светлоград - Благодарное — Буденновск на рельсовых автобусах. Это 
небольшие автобусы, которые экономически очень выгодны и удобны. Пускать по рельсам такие автобусы 
на небольших пассажиропотоках в несколько раз дешевле, чем огромные тепловозы.

Переговоры о внедрении рельсовых автобусов в крае уже ведутся. Нам необходимо будет провести 
некоторые уступки для перевозчика. Тарифная комиссия утвердит небольшой тариф, а разница между 
себестоимостью и более низким тарифом будет оплачиваться из бюджета Ставропольского края. 
Правительство края пошло на эти меры, чтобы компенсировать подобные перевозки.

В целом, инфраструктура железнодорожного транспорта на территории Ставропольского края включает 
железнодорожные пути протяженностью 1,2 тыс. км, 106 железнодорожных станций, вокзалов, разъездов 
и остановочных пунктов, 162 железнодорожных переезда. Там есть актуальные вопросы, но в меньшей 
степени, чем проблемы автоперевозок.

ИА REX: Хорошо, вернёмся к вопросам автотранспорта. Одна из самых актуальных из них — это 
пробки. В Ставрополе количество автомобилей продолжает расти в геометрической прогрессии 
и постепенно пробки становятся всё менее проходимыми. Если не заняться этим вопросом, город 
просто встанет в одной большой пробке.

В ряде крупных европейских городов, как и в Москве, уже опробируется индивидуальная транспортная 
система, которая как электронный спрут руководит всей транспортной системой большого города. Один 
из элементов такой системы можно проработать и в Ставрополе. Она с помощью светофоров учитывает 
взаимоотношения между общественным и индивидуальным транспортом, транспорта различной 
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вместимости, движение и разгрузку транспорта по часам суток. Подобная система должна давать 
рекомендации по перенаправлению потока машин в случае аварии, ремонта дорог или затора, система 
должна разработать эффективность искусственных неровностей. Это то, что мне видится в идеале.

На сегодня рабочая группа, которая уже создается в краевом центре, должна давать рекомендательные 
направления мэрии города. Мне видится, что проблема пробок в Ставрополе должна решаться по таким 
направлениям как развязки, расширение улиц и светофорная система, о которой я уже говорил.

ИА REX: Сейчас весь мир ломает голову над вопросами экологичности автомобильного транспорта. 
Всё большую популярность завоёвывает такой вид транспорта как электромобиль. Каковы 
перспективы применения этого вида транспорта у нас в регионе?

Я полностью поддерживаю идею внедрения электромобилей в городах Ставропольского края, особенно 
в особо охраняемом курортном регионе Кавказских Минеральных Вод. Я считаю, что электромобиль — это 
автомобиль будущего. На сегодняшний день отечественный ОАО «АвтоВАЗ» разработал модель на базе 
автомобильной марки LADA Kalina. Этот автомобиль способен проехать с полной подзарядкой 150 км 
и может заряжаться как от зарядной станции в течение 30 минут, так и от сети в течение 7 часов.

Правительство Ставропольского края разработало пилотный проекта по запуску этих электромобилей 
на Кавказских Минеральных Водах. Базовым предприятием для внедрения проекта является предприятие 
«Автоколонна 1721» города Кисловодска, обслуживающее городские и пригородные перевозки. Считаю, что 
генеральному директору этого предприятия, заслуженному транспортнику России, опытному руководителю, 
этот проект по плечу. Сейчас руководитель «Автоколонны» плотно работает с ОАО «АвтоВАЗ», 
Правительством края и министерством транспорта. Думаю, что в этом году, если в сентябре в Сочи будет 
подписано соглашение между правительством Ставропольского края и ОАО «АвтоВАЗ», в край должна 
поступить первая партия электромобилей — порядка 30-ти. Эти автомобили будут использоваться 
в качестве такси в городе Кисловодске и регионе Кавказские Минеральные Воды. Планируется также 
на автотрассе Кисловодск — Ставрополь поставить ряд зарядочных станций, после чего такси-
электромобили смогут ходить на межгород и в Ставрополь.

Этот проект осуществим. В аэропорту Минеральных Вод уже используются электромобили Mitsubishi 
Motors, но надо делать упор на отечественного производителя — ОАО «АвтоВАЗ».

ИА REX: У меня еще вопрос в продолжение темы повышения экологичности автотранспорта. Как 
у нас в крае идет реализация федеральной программы по переходу автомобильного транспорта 
на природный газ?

Ещё в прошлом году в Ставропольском крае были представлены автобусы «Нефаз», разработанные 
Татарстаном. Я сам лично смотрел. Эти неплохие автобусы, работающие на газе, имеют два существенных 
недостатка. Первое — это высокая цена. С учетом лизинговых затрат она складывается в районе более 
8 млн. рублей. Второе — эти автобусы работают только на газе. Их конструкция не предусматривает 
дополнительных баков для работы на дизельном топливе. Из-за этого автобусы тяжело эксплуатировать 
в условиях зимы. Мы направили в директорский корпус «Нефаза» свои предложения 
по усовершенствованию автобусов. Надеемся, что они будут учтены. Но эта проблема более решаемая, 
чем проблема высокой цены.

Существует программа, по которой переход муниципальных транспортных предприятий на технику, 
работающую на сжиженном газе, осуществляется на условиях софинансирования федерального и местного 
бюджетов. Согласно этой программе, 70% средств выделяется из федерального бюджета, а 30% средств 
из местного бюджета. У нас в крае всего 9 муниципальных транспортных предприятий. В основном, 
в Пятигорске и Ставрополе. Они могут рассчитывать на софинансирование, если найдется 30% 
от стоимости подвижного состава, работающего на сжиженном газе.

Что касается маршруток, то на сегодня практически 99% всех автобусов малой вместимости работают 
на газе. И до 50% автобусов средней вместимости марки Паз работают также на газе. Надо отметить, что 
этот переход происходит в течение последних 5-6 лет. Предпринимателей заставил перейти на газ рынок. 
Потому что это экономично и позволяет меньше изнашиваться трущимся деталям двигателя. Кроме того, 
это более экологично и пользуется поддержкой местных властей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/27991.html

Губернатор Тульской области Груздев попал в ДТП
Автомобиль губернатора Тульской области Владимира Груздева попал в ДТП 2 августа, в результате чего 
травмы получили четыре человека. Об этом сообщает пресс-служба областного правительства, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Как уточняется, 2 августа около 18:40 на 3 км автодороги М-2 «Крым» в Ленинском районе владелец 
автомобиля ВАЗ-2107 выехал на полосу встречного движения, где совершил столкновение с автомобилем 
Toyota Camry взвода сопровождения УГИБДД УМВД России по Тульской области. После чего произошло 
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столкновение ВАЗ-2107 с BMW, принадлежащим автобазе правительства Тульской области, и автомобилем 
«Лада».

В автомобиле BMW в качестве пассажира находился губернатор Тульской области Владимир Груздев. 
В результате ДТП получили травмы четыре человека: водитель и пассажир BMW, водитель и пассажир ВАЗ-
2107. Жизни всех четырёх человек в настоящее время находятся вне опасности, говорится в сообщении.

Руководитель пресс-службы областного правительства Оксана Коляскина, в свою очередь, сообщила 
журналистам, что губернатор был осмотрен врачами на месте происшествия. Госпитализация ни ему, 
ни водителю не потребовалась. Груздев продолжит работать по своему обычному графику.

Добавим, что сам глава региона назвал произошедшее ДТП самой серьёзной аварией в его жизни. «Все 
живы-здоровы. В моей жизни это самая серьёзная авария, спасибо всем за беспокойство и всем надо быть 
внимательнее за рулем!», — написал Груздев в своём микроблоге в Twitter.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27992.html

Правительство выделило 19 млрд рублей на поддержку малого и 
среднего бизнеса
Правительство РФ утвердило распределение субсидий, предоставляемых в 2012 году из федерального 
бюджета регионам на государственную поддержку малого и среднего предпринимательства, включая 
крестьянские (фермерские) хозяйства. Соответствующее распоряжение от 2 августа размещено на сайте 
кабинета министров, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В соответствии с распоряжением наибольшая сумма субсидий будет выделена Москве — 1,41 млрд рублей, 
Московская область получит 610,87 млн рублей. Санкт-Петербургу выделяется 260 млн рублей субсидий, 
Ленинградской области — 194,85 млн рублей.

Наболее крупные субсидии получат также Краснодарский край (644,77 млн рублей), Ростовская область 
(596 млн рублей), Татарстан (585,30 млн рублей), Свердловская область (548,51 млн рублей), 
Новосибирская область (430,28 млн рублей), Нижегородская область (435,24 млн рублей), Самарская 
область (400,88 млн рублей), Пермский край (476,22 млн рублей), Удмуртия (417,51 млн рублей).

Наименьшая сумма субсидий будет направлена в Еврейскую АО — 5,4 млн рублей. Чукотский АО получит 
16,2 млн рублей, Магаданская область — 32,7 млн рублей, Сахалинская область — 40 млн рублей, Тыва — 
49,2 млн рублей, Калмыкия — 58,4 млн рублей, Камчатский край — почти 60 млн рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27994.html

Частная военная компания в России: террористы или будущая великая 
армия?
Генерал Сергей Канчуков считает, что необходимо «срочно создать на территории России частную 
военную компанию (ЧВК) привлекая туда уже уволенных военнослужащих». Это мнение он высказал 
на портале «Православный воин». После того, как создатели ЧВК решат «в кратчайший срок все правовые 
вопросы через Государственную Думу», должен быть заключен договор между руководством ЧВК 
и президентом Сирии Башаром Асадом «об оказании помощи армии Сирии в нейтрализации 
террористических, незаконных вооруженных формирований и оказании вооруженной помощи в борьбе 
с агрессорами и захватчиками на территории Сирии».

Для выполнения контрактных обязательств ЧВК, генерал Канчуков предлагает вооружить ее бойцов 
«самыми передовыми образцами вооружения, включая комплексы ПВО большой, средней и малой 
дальности, самолетами, вертолетами, бронетанковой техникой, специальным вооружением 
и снаряжением». «Тяжелое вооружение ЧВК может брать в лизинг, а легкое приобретать на кредиты», — 
считает Сергей Канчуков.

Нужно ли создавать на территории России частную военную компанию (ЧВК)?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Россия образца 1991 года уже применяла формат размытого, частно-государственного партнёрства для 
вооружённой поддержки своих геополитических союзников, направляя им в помощь разного рода 
добровольцев и казаков. Это было в Югославии, Приднестровье, других точках, где наступало НАТО. 
Стратегического результата такие акции не могут принести по определению, так как являются некой формой 
патриотической отчётности власти перед собственным населением (что своих оно в беде не бросает), 
а не стремлением реально защитить, в данном случае, Сирию от западного вторжения.

Однако после Югославии и Приднестровья ситуация в мире ушла далеко вперёд, ухудшилась для РФ 
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на порядок, поэтому Вашингтон сегодня уже не будет молча смотреть на бывших «афганцев» и «чеченцев», 
которые прибудут в Сирию или Иран с «передовыми образцами российского вооружения». Эти 
неофициальные формирования мгновенно будут объявлены террористами, что, в свою очередь, даст повод 
впервые официально навестить хомут терроризма на саму Москву и даже попытаться провести такое 
голосование через ООН. И тогда разгорающаяся мировая война может пойти по совсем иному сценарию.

Если Сергей Канчуков действительно хочет добиться результата, он и его общественные, рвущиеся в бой 
сторонники, должны настаивать на том, чтобы ОДКБ не дистанцировалась от вызовов внутри бывшего 
советского периметра, таких как события на юге Киргизии в 2010 году или Горном Бадахшане в 2012-м. 
Таким образом, удастся спасти хотя бы то, что есть.

Инициаторам проекта ЧВК неплохо было бы также выступить с обращением к президенту Владимиру 
Путину по случаю только что прошедшего Дня ВДВ. Если отставные десантники хотят реального дела 
и рвутся в бой, им пора, наконец, перестать пить и есть арбузы на улицах российских городов, 
а реализовать себя в той же Сирии, попытавшись смыть с «новой России» несмываемый позор тотального 
отступления по всем фронтам.

Это было бы намного более сильным, открытым и действенным пропагандистским ходом, по сравнению 
с очередной попыткой формирования отрядов лазутчиков, от которых официальная российская власть 
будет открещиваться до последнего.

Кажется, поражения 90-х уже должны были бы чему-то научить, чтобы Россия ушла от формата защиты 
своих геополитических интересов путём алкогольных «бросков» Ельцина на Приштину.

 

Юрий Юрьев, политконструктор:

Автор этой концепции — бывший начальник разведки объединённой группировки войск во второй чеченской 
войне, один из немногих боевых генералов России. Он и ныне состоит на службе в ГРУ. На его счету 
множество специальных операций и, что менее заметно на первый взгляд, сопутствующих им ликвидаций 
врагов России. Это — особенно важно, поскольку теории теориями, а Канчуков в опаснейшей практике 
и с запредельным риском доказал свою эффективность в войне. Его мнение я полагаю ещё одной 
операцией, на этот раз — геополитического уровня и горжусь тем, что по мере сил способствовал развитию 
этой концепции.

Концепция состоит в том, что «военные объединения иноземного назначения» в условиях ВТО и рынка 
вполне могут быть добровольными и окупаемыми, не нарушая международного законодательства. 
Допустим, при борьбе с наркомафиями, террористами, пиратами и иными видами транснациональной 
преступности. Если государство не может успешно защитить себя своими силами — оно может воззвать 
к ООН. Но если войска ООН, как в Сирии проявилось, бегут, то нужны иные войска. Тогда вполне возможно 
использовать специалистов, уважающих государственности и желающих их защищать, подобно врачам, 
пожарным, учёным или военным. Это могут быть частные военные компании, формируемые хоть 
из граждан стран НАТО, хоть из граждан России. Эта практика давно присутствует в мире и признаётся 
легитимной и успешной. Канчуков впервые предложил свою концепцию в привязке к нуждам Сирии, 
но концепция способна работать везде и всегда.

Канчуков развил концепцию до её логического предела. Во-первых, позаботившись о тех военных, кто 
не способен к круглосуточной и полной самоотдаче по высочайшим требованиям государственной службы, 
предложив им служить интересам России в частных военных компаниях. Во-вторых, позаботившись 
о поступлениях в бюджет России в тех случаях, когда за помощь из России кто-то готов заплатить гораздо 
больше, чем это было ранее принято, под враждебным давлением. В-третьих, создав условия для 
тестирования новейших образцов вооружения на поле боя, что при капитализме спасает ВПК от позора 
и разорения, а военных от гибели. Думаю, что многие помнят о судьбе передовых и драгоценных 
израильских «Меркав», горящих в Ливане от недорогих «корнетов» из прошлого века. Канчуков придумал, 
как спасать народные миллиарды, тестируя продукцию ВПК в деле. В-четвертых, Канчуков предложил 
сопряжение военных концепций «взаимодействия родов войск» и «мобильных сил на локальных ТВД», что 
весьма важно для военной науки. В-пятых генерал продумал самоокупаемость военных операций, что 
является «хорошо забытым старым» для России и союзников и ценно не только в собственно 
самоокупаемости, но и в мотивации к ратному труду. Если у защитника России есть мотив защищать 
многотриллионное имущество народа, своего рода и своей семьи, полагая себя долевым совладельцам 
страны, то союзников России защищать — нужны внятные мотивы. Уж слишком многие бывшие союзники 
поступали неблагодарно. Поэтому лучше их воспринимать через авансы или иные осязаемые и ликвидные 
обязательства. И это далеко не весь перечень аргументов за создание русской ЧВК для Сирии и вообще 
русских ЧВК.

В концепции генерал-майора Сергея Алексеевича Канчукова много интересного, выгодного и спорного. Для 
параллелей с ней — рекомендую вспомнить «потешные» полки в начале восемнадцатого века, 
впоследствии ставшие непобедимой армией Петра Великого и создавшие ратным трудом Российскую 
Империю.
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Путин утвердил меры господдержки сельских учреждений культуры
Президент России Владимир Путин 3 августа подписал указ «О мерах государственной поддержки 
муниципальных учреждений культуры, находящихся на территориях сельских поселений, и их работников». 
Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В частности, глава государства постановил выплачивать ежегодно, начиная с 2013 года, тысячу денежных 
поощрений в размере 100 тысяч рублей каждое лучшим муниципальным учреждениям культуры, 
находящимся на территориях сельских поселений, и тысячу денежных поощрений в размере 50 тысяч 
рублей — лучшим работникам таких учреждений.

Поощрения учреждениям будут выдаваться «за создание творческих проектов, направленных 
на сохранение и пропаганду народных традиций региона, а также за приобщение детей и взрослого 
населения к достижениям отечественной и мировой культуры».

В свою очередь, работники могут быть отмечены «за создание инновационных форм работы с населением, 
разработку и внедрение новых форм культурно-досуговой деятельности, достижения в области 
информационной и просветительской деятельности, высокое профессиональное мастерство». 
Необходимым условием при этом является стаж работы в соответствующих учреждениях не менее трёх лет.

Предполагается, что денежные поощрения будут выплачиваться ко Дню работника культуры по результатам 
конкурсов, проводимых в соответствии с правилами, устанавливаемыми министерством культуры. 
Учреждения или работники, получившие денежное поощрение, будут иметь право повторно участвовать 
в соответствующем конкурсе не ранее чем через пять лет.

Средства на обеспечение расходных обязательств, связанных с реализацией указа, будут выделяться 
из ассигнований, предусмотренных в федеральном бюджете министерству культуры на предоставление 
иных межбюджетных трансфертов бюджетам регионов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27996.html

Нужно ли в России создать частную военную компанию: мнения
Генерал Сергей Канчуков считает, что необходимо «срочно создать на территории России частную 
военную компанию (ЧВК) привлекая туда уже уволенных военнослужащих». Это мнение он высказал 
на портале «Православный воин». После того, как создатели ЧВК решат «в кратчайший срок все правовые 
вопросы через Государственную Думу», должен быть заключен договор между руководством ЧВК 
и президентом Сирии Башаром Асадом «об оказании помощи армии Сирии в нейтрализации 
террористических, незаконных вооруженных формирований и оказании вооруженной помощи в борьбе 
с агрессорами и захватчиками на территории Сирии».

Для выполнения контрактных обязательств ЧВК, генерал Канчуков предлагает вооружить ее бойцов 
«самыми передовыми образцами вооружения, включая комплексы ПВО большой, средней и малой 
дальности, самолетами, вертолетами, бронетанковой техникой, специальным вооружением 
и снаряжением». «Тяжелое вооружение ЧВК может брать в лизинг, а легкое приобретать на кредиты», — 
считает Сергей Канчуков.

Нужно ли создавать на территории России частную военную компанию (ЧВК)?

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Насколько я понимаю, Россия пока не готова вмешиваться в конфликты (даже в жизненно важных для неё 
точках) при помощи вооружённой силы. Наверное это оправдано. Поскольку обеспечить сосредоточение 
в Южной Осетии группировки, необходимой для разгрома Грузии — одно. А вот сосредоточить группировку 
в Сирии и обеспечить её коммуникации — совсем другое (даже без учёта прочих военно-политических 
и дипломатических рисков). Сегодня поддерживать существование крупной группировки своих вооружённых 
сил на Ближнем Востоке (как бы она не называлась «ограниченный контингент» или ЧВК) Россия 
не в состоянии. Только для обеспечения коммуникаций такой группировки требуется разгром и военная 
оккупация Турции, либо внезапное изменение политики последней и полная поддержка ею военной 
операции России в Сирии.

Поэтому пока (минимум, в ближайшее десятилетие) не восстановлен потенциал ВМФ России, до уровня, 
обеспечивающего гарантированный контроль хотя бы только над Восточным Средиземноморьем и хотя бы 
только на ограниченный период проведения операции, пока тыл Вооружённых Сил не приобрёл 
способность гарантированно обеспечивать доставку любого необходимого количества пополнений, техники, 
боеприпасов и т.д., любой по численности группировке, на любом удалении от национальных границ, 
в любом регионе планеты, все разговоры о посылке хоть в Сирию, хоть в Ливию, хоть регулярных войск, 
хоть наёмников из ЧВК — либо неумелый популизм, либо глупость и непрофессионализм, поскольку 
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попытка реализации описанной операции ведёт к гарантированным огромным людским и материально-
техническим потерям, военному, политическому и дипломатическому поражению, подрыву авторитета 
государства, без достижения поставленной цели — обеспечить военную поддержку действующему 
сирийскому руководству. В общем, дешевле перебить всех наёмников и взорвать все танки на своей 
территории — проблем и неприятностей меньше.

 

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

ЧВК — это двуликий Янус. Опыт создания таких компаний показал, что они могут быть использованы как 
во благо, так и во зло. К сожалению, первыми на этом поле оказались страны Запада, которые действовали 
по капиталистической логике наживы и ЧВК имеют в основном негативный имидж (торговцы смерти, 
наемники и т.д.). Более того, вопрос заключается в том, граждане какой страны будут являться 
подрядчиками ЧВК. Если это американец, то соответственно и отношение будет такое же. Как известно 
из опыта работы западных ЧВК в Ираке, американские граждане злоупотребляли своим положением, 
однако против них не были применимы международные нормы. А что будет с сотрудниками российской 
ЧВК? Как инструментарий для установления влияния, возможно, это было бы эффективно, но только при 
соответствующем вмешательстве политического истэблишмента РФ, а в последнее время его действия 
либо не последовательны, либо достойны критики.

 

Игорь Богатырёв, журналист, редактор службы новостей сетевого журнала «Полярная звезда»:

Когда речь заходит о подобных вопросах, вроде бы правильных, но возможных к «нецелевому» 
использованию, в наших реалиях вполне резонно возникает предположение об именно таком 
их и использовании. Так что и в данном предложении мне видится в первую очередь возможность 
организации не такой армии, как предлагает, автор, а вполне официальной «гвардии Кадырова» (которая 
в принципе уже есть), «армии Газпрома» (которая, по сути, тоже уже есть) и подобных структур. Поэтому, 
пока в стране не реализована правовая платформа, включающая и сами законы, и правовые же механизмы 
их реализации, пока в стране, возможно, разрешать одно и тоже одним, но запрещать ровно то же самое 
другим, я бы, честно говоря, не рисковал.

 

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Когда началась так называемая «арабская весна» и сообщения о «частных военных компаниях» стали 
попадаться на каждом шагу, я, не очень хорошо разбирающаяся в военных вопросах, поинтересовалась 
у знающих людей: «А что это вообще такое — „частная военная кампания“? Как по мне, это обыкновенные 
наёмники!»

— Вы совершенно правы, — ответили мне знающие люди, — это действительно наёмники в законе.

— Как так? — удивилась я. — Разве нет у нас законов, в том числе и международных, карающих 
за наёмничество?

— Законы такие есть, но что толку, если сейчас у нас в мире, который построил Сэм, действует право силы, 
а не сила права, и те, у кого много силы, могут делать все что угодно, попирать все законы и воевать руками 
наемников? Поэтому лучше всего использовать против наёмников, очень простой закон военного времени: 
пойманного наемника сразу вешают. Ну, или расстреливают. Отсюда вывод: лучше всего было бы запретить 
на международном уровне наёмничество, простите, частные военные компании, приравнять 
их к незаконным вооруженным формированиям, а с не подчинившимися, продолжающими свою 
деятельность наёмниками, поступать по простым законам военного времени. Однако в мире, где действует 
право силы, это вряд ли возможно: кое-кому очень выгодны эти ЧВК. Поэтому, пока мировая система 
не изменена, пока на смену праву силы не пришла сила права, можно попробовать действовать 
по пословице «с волками жить — по-волчьи выть»: то есть создавать свои частные военные компании. Так 
что я с пониманием отношусь к предложению Канчукова.

 

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Российская армия, как и вся Россия, порой сама производит впечатление огромной корпорации, 
действующей ради интересов своих начальников, их смежников, шестерок и крышевателей. Во многих 
аспектах еще при СССР армию начали приватизировать генералы, маршалы, а на местах и полковники, 
а то и каптерщики. На чём сидели, то и использовали в личных целях. Вряд ли Российская армия потерпит 
конкуренцию. Разве, что эта инициатива исходит из самой армии, чтобы окончательно легализовать 
сложившееся положение, как это произошло в других сферах, где чиновники приватизировали все, «на чем 
сидели».
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Кирилл Мямлин, публицист:

Что же, типично-либеральное предательство своих давних союзников, сумрак разума государства 
и отсутствие воли под давлением авуаров, вывезенных заграницу — рождают у служивых людей самые 
неожиданные инициативы, хотя и в духе времени. При том, что сам сайт имеет такое позитивное название, 
суть предложения понятна — под прикрытием оказания помощи кто-то очень захотел «срубить бабла». 
Особенно удался пассаж про «лизинг и кредиты». Форма его возврата сомнения не вызывает — как 
в старом анекдоте про милиционера, который долго не брал зарплату и на вопрос коллег ответил — " 
а я думал, что пистолет дали и крутись как хочешь".

 

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

А потом как их держать под контролем, чтобы они и по месту жительства не стали навязывать законной 
власти своё мнение? Или г-н Канчуков хочет стать первым в истории Третьего Рима солдатским 
императором?

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27997.html

Белоруссии не хватает специалистов в космической сфере
В Белоруссии сегодня ощущается нехватка новых специалистов в космической отрасли. Об этом заявил 
заведующий отделом совместных программ космических и информационных технологий Объединённого 
института проблем информатики Национальной академии наук республики Сергей Кореняко на брифинге 
в Минске 3 августа, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По его словам, большинство из специалистов, работающих сегодня в космической сфере, получили своё 
образование ещё во времена существования СССР.

Исправить ситуацию призвана, в частности, программа Союзного государства «Мониторинг-СГ» на 2012-
1016 годы, концепция которой была одобрена недавно. Заказчиками программы выступили с белорусской 
стороны Национальная академия наук, с российской — Роскосмос. Данная программа направлена как 
на создание новых средств дистанционного зондирования земли, так и на подготовку свежих специалистов 
в космической сфере.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27993.html

Власти Ставрополья предлагают поддержать сельхозпроизводителя из 
федерального бюджета
Поддержать ставропольских сельхозпроизводителей средствами из федерального бюджета предложил 
губернатор Ставропольского края Валерий Зеренков на совещании по теме уборки урожая в 2012 году. Об 
этом корреспонденту ИА     REX   сообщили в пресс-службе губернатора Ставрополья. В совещании принял 
участие премьер-министр РФ Дмитрий Медведев. Необходимая для компенсации их убытков в засуху по 
прямым затратам, составляет 600 миллионов рублей, - отметил губернатор.

По словам главы региона, в этом году краевой урожай составил немногим более 4 миллионов тонн. Это 
почти вполовину меньше прошлогоднего. Упущенная вследствие этих потерь выгода для краевых хозяйств 
оценивается примерно в 28 миллиардов рублей.

Причиной этого послужил ряд природных явлений. В зиму крепкие морозы привели к гибели почти одной 
десятой части всей посевной площади озимых. Весна, напротив, оказалась засушливой, вдобавок из-за 
угрозы саранчи в 15 районах края было объявлено чрезвычайное положение. В летний период 
непосредственно на ход уборочных работ негативно повлияли затяжные, продолжавшиеся около месяца, 
дожди.

Правительством Ставрополья предпринят ряд мер в поддержку  сельхозпроизводителей. В частности, из 
краевого бюджета были профинансированы мероприятия по уничтожению саранчи. Были решены вопросы 
по пролонгации  кредитных договоров для  пострадавших хозяйств, лизинговых платежей по краевым 
программам. Также идет бюджетная поддержка работ по орошению земель. Из общей площади в 443 
тысячи гектаров, которая несколько десятилетий назад была охвачена системой орошения, сохранено 330 
тысяч гектаров.

Губернатор отметил, что Ставропольский край нуждается в федеральной поддержке, чтобы выйти на 
прежний показатель орошаемых территорий. В этом контексте Валерий Зеренков внес предложение об 
увеличении количества объектов  Ставрополья, финансируемых  в рамках федеральной целевой 
программы развития мелиорации на 2013 и последующие годы.

Валерий Зеренков подчеркнул востребованность принятия на федеральном уровне решений по 
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пролонгации до трех лет кредитов для пострадавших сельхозпредприятий и субсидированию этих займов. 
Глава края также сказал о необходимости совершенствования обеспечения селян края льготным горючим.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27998.html

На базе Ставропольского роддома откроется дистанционно-
консультативный центр
В 2012 году на базе ГБУЗ «Ставропольский краевой клинический перинатальный центр» откроются три 
новых подразделения, в том числе дистанционно-консультативный центр. Как сообщили корреспонденту 
ИА     REX   в министерстве здравоохранения, новые структурные подразделения откроются в медицинском 
учреждении после окончания капитального ремонта в третьем квартале текущего года. На базе 
перинатального центра края появятся дистанционно-консультативный центр, отделение вспомогательных 
репродуктивных технологий и поликлиника с медико-генетической консультацией.

Реанимационными, неонатологическими и акушерско-гинеко-логическими бригадами дистанционно-
консультативного центра будут организованы оказание квалифицированной медицинской помощи 
беременным женщинам, роженицам высокой группы риска, новорождённым детям с низкой и экстремально 
низкой массой тела, а также транспортировка этих категории пациентов из районов Ставропольского края 
в краевой центр.

Центр будет оснащен двумя современными реанимобилями, расходы на приобретение которых составили 
6108,75 тыс. рублей.

Только с мая по июль 2012 года в Ставропольском крае проведен консультативный приём 220 беременных 
высокой группы риска для решения вопроса тактики ведения, сроках дородовой госпитализации 
и стационаре, где будет проведено родоразрешение.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/27999.html

МИД России заявляет о важности сохранения присутствия ООН в Сирии
В Москве сожалеют о решении Кофи Аннана уйти с поста спецпосланника ООН и Лиги арабских государств 
по Сирии и считают необходимым скорейшим образом найти достойного преемника на этом посту для 
сохранения присутствия ООН в республике. Об этом говорится в комментарии МИД России, 
распространённом 3 августа, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«С глубоким сожалением восприняли намерение специального посланника ООН и ЛАГ по Сирии Кофи 
Аннана уйти в отставку в конце августа, когда истекает его мандат», — заявляют в ведомстве.

МИД напоминает, что на протяжении всей деятельности Аннана на этом посту российская сторона 
«оказывала ему максимальное содействие». «О полной поддержке его дипломатических усилий говорилось 
в ходе двух его встреч в Москве с высшим руководством России. Мы проводили интенсивную работу 
с правительством Сирии и оппозиционными движениями, настраивая их на плотное взаимодействие 
с миссией спецпосланника и неукоснительное соблюдение его мирного плана», — говорится в комментарии.

По российской инициативе, напоминают в ведомстве, Совет безопасности ООН «одобрил специальными 
резолюциями план Кофи Аннана и учредил миссию ООН по наблюдению в Сирии».

«Россия сыграла инициативную роль в созыве КофиАннаном 30 июня в Женеве министерской встречи 
Группы действий, решения которой, одобренные всеми ключевыми внешними игроками, призваны были 
стать важной вехой в деле обеспечения политико-дипломатического урегулирования ситуации в Сирии. 
Твёрдо придерживаясь обязательств, взятых в Женеве, мы продолжили работу с сирийскими сторонами 
на предмет их выполнения в полном объёме», — отмечают также в МИД.

При этом в Москве подчёркивают, что «сирийская оппозиция неизменно отвергала все предложения 
по налаживанию политического диалога», а «западные партнёры, некоторые региональные государства, 
которые могли бы повлиять на оппозицию, ничего не сделали для этого».

«Более того, вразрез с решениями Совета безопасности ООН и Женевы все это время они продолжали 
политическое, моральное, материально-техническое, финансовое содействие оппозиционным сирийским 
группировкам, тем самым фактически поощряя непримиримость антиправительственных сил», — заявляют 
в российском ведомстве.

На нынешнем этапе, как считают в Москве, главной задачей является «не допустить снижения 
международных усилий по разрешению кризиса в Сирии». «Мирный план Кофи Аннана, равно как 
и Женевские решения, сохраняют значение в качестве ориентира мирного решения сирийских проблем. 
В этой связи мы позитивно оцениваем заявление Генсекретаря ООН, что организация остается 
приверженной достижению дипломатического решения кризиса в Сирии. Следует срочно изыскать 
достойную кандидатуру преемника Кофи Аннана», — подчёркивается в комментарии.
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В МИД также уверены, что «в складывающейся ситуации особое значение приобретает сохранение 
ооновского присутствия в стране». «Несмотря на все трудности, с которыми сталкивается миссия ООН 
в Сирии, она по-прежнему является важным фактором обеспечения международной поддержки законных 
чаяний сирийского народа на самостоятельное определение путей независимого демократического 
развития своей страны в интересах всех сирийцев», — говорится в заявлении.

Российская сторона призывает всех партнеров «объединить усилия на платформе Женевы с целью 
добиться срочного прекращения насилия в Сирии и обеспечить запуск политического процесса».

Напомним, накануне стало известно, что Кофи Аннан принял решение не продлевать свой мандат 
спецпосланника ООН и ЛАГ по Сирии, срок действия которого истекает 31 августа. Данный пост Аннан 
занимает с конца февраля этого года. Ранее он был генеральным секретарём ООН.

Действующий генсек ООН Пан Ги Мун сообщил, что в настоящее время он работает над поиском 
преемника Кофи Аннана на посту спецпосланника.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28000.html

Действительно ли так глубоко деградировало украинское общество: 
мнения
Эксперт ИА     REX  , политолог, кандидат философских наук Александр Кулик считает, что в начале ХХІ века 
украинское общество откатилось в социальном плане на столетия назад, а в стране возрождена сословная 
общественная структура. «Подзабытый термин „сословное общество“ означает, что население страны 
разделено на слои, правовое положение которых различается. Теория демократии учит, что все граждане 
равны перед законом, а идея сословного общества предполагает, что одни „равнее“ других. В Украине 
современная шляхта и народ имеют различный правовой статус, который наследуется детьми от своих 
родителей. Демократии в такой ситуации быть уже не может», — подчёркивает эксперт.

«Можете ли вы представить ситуацию, что в 2012 году в Верховную Раду попадёт школьный учитель, 
а инженер сможет нажить миллиардное состояние? В Украине в последние годы стал резко снижаться такой 
важный для демократического общества фактор, как вертикальная социальная мобильность. Проще говоря, 
высший слой украинского общества закрылся для новых членов. Кто не успел — опоздал навсегда. 
Наверно, не одному мне режет слух термин „элита общества“, когда его применяют к нынешним депутатам 
или представителям крупного бизнеса Украины. Исторически и концептуально правильно употреблять 
по отношению к ним более привычное для Украины наименование — шляхта», — утверждает эксперт.

"Как и столетия, тому назад, представители высшего слоя украинского общества имеют особый правовой 
статус. Депутаты де-юре, а крупные бизнесмены де-факто не несут ответственности перед законом, 
установленным для простых людей. Преступления шляхтичей в средневековой Украине не могли 
рассматривать простолюдины. То же самое можно наблюдать и сейчас — по действующему ныне 
законодательству, преступления депутатов выносятся на обсуждение Верховной Рады, которая решает — 
отдавать их коллегу под суд или же нет«,- отмечает эксперт.

«Дело в том, что для украинской шляхты народ — чужой. Она последовательно отделяет себя от него всеми 
возможными способами. Украинские шляхтичи всегда стремились максимально сократить количество 
местных товаров и услуг в своём обиходе. Техникой, обувью, одеждой и прочим, что производят в Украине, 
они не пользуются. Как и их исторические предшественники, нынешние шляхтичи одеваются в „Лондонах 
и Парижах“, чтобы их не приняли за тот народ, из которого они вышли. Украинские социальные институты 
вроде отечественной системы здравоохранения или же образования интересуют нынешнюю шляхту 
не больше, чем средневековые богадельни интересовали их исторических предшественников. Их дети 
обучаются за рубежом, там же они предпочитают получать медицинское обслуживание. Отношения шляхты 
с украинским народом всегда ограничивалось тем, что она жила за счёт средств, которые выручала из его 
существования — то ли в виде податей, то ли в виде прибылей с правильно организованного холопьего 
труда, например, по продаже в сопредельные страны неких полезных ископаемых. Народ воспроизводит 
не только богатство шляхты, но и своё подчинённое положение. Как совершенно правильно в своё время 
подметил Альтюссер, прохожий, который оборачивается на крик полицейского „Эй, ты!“, автоматически 
признаёт за собой вину. Так и украинский народ, выбирающий себе панов из предложенного панами списка, 
по правилам, утверждённым панами, конечно, признаёт своё положение низшего сословия Украины», — 
резюмирует политолог.

 

Действительно ли так глубоко деградировало украинское общество всего лишь за 20 лет?

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:

Конечно же, социальная деградация украинского (да и любого постсоветского) общества налицо. Причем 
уровень этой деградации исторически, весьма глубокий. Не случайно ученые еще в средине 2000-х годов 
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заговорили о таком социально-политическом явлении, как неопатримониализм. Вышла даже докторская 
монография Александра Анатольевича Фисуна, нашего коллеги-политолога из Харьковского 
университета им. В.Н.Каразина под названием «Демократия, неопатримониализм и глобальные 
трансформации: Монография. — Харьков: Константа, 2006. — 352 с.»

Социальная деградация коснулась не только политической сферы общественных отношений, 
но и экономических, что нашло свое выражение в нынешнем господстве на постсоветском пространстве 
крупного капитала (олигархов). Причем эта проблема оказалась сегодня не такой податливой для 
национально-государственного решения, как это имело место в период «великой депрессии» 30-40-х 
годов ХХ ст. в США. Предпринятые тогда президентом Франклином Рузвельтом меры по экономическому 
стимулированию национального производителя оказались непосильными для национальных политико-
управленческих элит в принципиально новых геополитических условиях. Отсутствие в современном 
постсоциалистическом мире колониальной системы, которая приняла тогда на себя «аппетиты» западного 
капитала существенно противостоит разрешению ключевого социально-экономического противоречия 
современности. В силу этого, собственно, и «зависает» развитие демократических процессов в мире. 
Нужны новые способы разрешения этого противоречия, которые вытекают из условий нового 
глобализирующегося мира.

Юрий Юрьев, политконструктор:

В Украине всё идёт по плану. Плану сына Бжезинского, бывшего советником и куратором президента 
Кравчука. Разгосударствление — деградация — обесценивание — приватизация. США и Европа внедряли 
в Украине не суд присяжных и не право на самозащиту граждан, а именно деградационные технологии. 
И те, кто способен был этому противостоять, даже писали доклады о предстоящем крахе. К одному 
офицеру за такие прогнозы начальство прислало группу ликвидации, и лишь его личное знакомство 
с командиром группы спасло ему жизнь под обещание ничего больше не писать.

Это не шляхта. Это — Африка. Технология это древняя, испытанная ещё на неграх, когда вожди сначала 
продают полплемени в рабы, а потом на оставшуюся половину «покупатели» нападают и берут в рабы уже 
бесплатно. «Дикое поле» Украины представляет ценность чернозёмом, женщинами, ураном, водой и морем, 
а всё остальное Запад старательно состригает в интересах многовековых финансовых династий. В Украине 
некому понять игру, рассчитанную на несколько поколений. Хотя результаты даже одного поколения 
показывают весьма мрачные перспективы стать «холопобыдлом» у разбойников и воров для тех, кто ещё 
недавно производил лучшие в мире танки, ракеты и корабли.

Чтобы сравнить Украину с иными странами СНГ нужно прикинуть не только уровень потребления 
и выработки на душу населения, но и прикинуть перспективы оттока-притока этого населения и его 
обеспеченность средствами. В Украине негра-беженца кормить будут, и дадут крышу над головой, 
а собственного гражданина сделают бомжом и убьют — так можно понять сущность Украины из публикаций 
в сети. Возникает вопрос, имеет ли право на жизнь страна, которая не обеспечивает право на жизнь для 
потомков своих создателей, то есть — потомственных граждан. Ответы на это покажет только практика.

Владимир Беляминов, политолог:

Увы, но приходится констатировать факт глубокой системной деградации украинского этноса. За последние 
20 лет самостоятельного плавания страны худшие ментальные качества вылезли наружу. То, что сегодня 
страна живет в феодализме с подключением к интернету — неоспоримый факт. Права простого человека 
попросту не учитываются, социальных лифтов нет, страна живет в состоянии реального социального 
апартеида. Выросло целое поколение молодых людей , между которыми огромная социальная пропасть, 
которая никогда не будет преодолена. Для так называемой «элиты», чьи родители еще вчера рядом 
с родителями тех, кто не считается сегодня «элитой нации» плечом-К-плечу маршировали 
на демонстрациях, существует уже свой мир, в который нет доступа людям другого социального достатка. 
Все это с приставкой «элитный», «элитарный» и прочее.

Зазывая Украину в ЕС, почему-то забывают, что свои демократические ценности Старый Свет выстраивал 
не одну сотню лет, а здесь хотят из пролетарского прошлого в «демократическое» общество за 20 лет. 
Нонсенс и полнейшая глупость. Элита нации — это ее реальный генофонд, личности, вложившие 
в развитие будущих поколений значительный вклад, чья деятельность отразилась на судьбе последующих 
поколений. А что сделали нынешние те, кого в прессе называют «элитой»? Ничего. Нет писателей, нет 
достойных светочей искусства, нет реально конкурентоспособного шоу-бизнеса, нет де-факто талантливой 
журналистики, нет значимых научных открытий и достижений, нет новой экономической системы. Украина 
живет на достижениях УССР. Нет элитности генофонда нации. Все в стадии становления и брожения, 
поэтому социальные расслоения будут с годами более и более ощутимыми.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Удивительно точное попадание! Всегда важно понимать, с чем имеешь дело — тогда понятно, что можно 
и что нельзя. Не в качестве оправдания, но в качестве объяснения, скорее для самой себя, в очередной раз 
наблюдаю, к чему приводит насильное внедрение чужеродных элементов в культуру страны и народа. Как 
осуществляется сейчас возврат ко всему тому, что было разгромлено на теле России большевистской 
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революцией, что «не довызрело» само, а было вырвано и насильно заменено, так и в Украине происходит 
возврат к тому, что было остановлено когда-то присоединением Украины к России. Да, у каждого народа 
своя история, он должен ее пройти, переживая все то, что должно произойти и создав свои, самые 
правильные для себя уроки и выводы. Ну, что ж — шляхта, так шляхта.

Андрей Давыдов, журналист:

Дистанция, которую держит Киев от Москвы, закономерно толкает Малороссию на повторение тернистого 
пути, пройденного Россией в 90-е, со всеми распальцовками «новых русских». С другой стороны, если 
Украина продолжит курс на самостийность с отрывом от России, задабривающий Галичину, то, вероятно, 
ее развитие и будет напоминать исторический путь Польши с нарастающей шляхетской анархией 
и патриархальной отсталостью.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28001.html

Глава МВФ в России: «Россия восстановилась после спада 2009 года»
Рост ВВП России до конца 2012 года составит 4%, и такой же рост ВВП страна покажет в 2013 году. Об этом 
заявил глава постоянного представительства Международного валютного фонда в России Одд Пер Прекк 
3 августа в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Реализация потенциала роста российской 
экономики: краткосрочные и среднесрочные приоритеты экономической политики», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«События мировой экономики имеют вызовы для нового правительства России. Недавно МВФ 
опубликовало бюллетень о перспективах, и на прошлой неделе наши специалисты завершили 
исследования по российской экономике. В краткосрочной перспективе перед новым российским 
правительством стоит вопрос управления внутренним спросом, чтобы не допустить перегрева экономики. 
Что касается дальних перспектив, то это реализация роста российской экономики за счёт поддержания 
макроэкономической стабильности и достижений в области структурных реформ. Бюллетень „Перспективы 
мировой экономики“ был опубликован в июле, но по России бюллетень был опубликован вчера», — сказал 
Прекк.

Однако, вместе с тем, эксперт отметил возрастающую инфляцию: «Как отмечается в последнем бюллетене, 
ситуация в мировой экономике ухудшилась по сравнению с показателями в апреле. Восстановление 
замедлилось на фоне напряжения на рынках. В Китае и Бразилии наблюдается снижение темпов роста 
в результате ослабления внутреннего роста. В целом, до конца года мы прогнозируем снижение на 3,5%, 
и 3,9% в следующем году. Это базовый прогноз, он основан на предположении о принятии определённых 
мер в Европе и США. Предполагается, что монетарно-экономическая политика облегчится в странах 
с развивающимся рынком.

Ухудшение условий и ослабление геополитических рисков привело к падению прогнозов цен на нефь. 
Вместе с тем, мы прогнозируем рост ВВП России на 4% в этом году и на 4% в следующем году. 
Прогнозируемые темпы роста определяются внутренним и потребительстким спросом. Российская 
экономика более-менее восстановилась после спада 2008-2009 года, и в настоящее время работает почти 
на уровне своего потенциала, если не выше. Это означает, что нарастает подспудное инфляционное 
давление. И действительно, базовая инфляция остаётся высокой, и мы видим, что инфляция вновь начала 
набирать обороты».

Напомним, многие эксперты говорят, что новая волна кризиса наступит уже осенью 2012 года. Вместе с тем, 
зону Евросоюза не перестаёт лихорадить экономическая нестабильность. По некоторым данным, спад 
экономики грозит Испании, Италии и Португалии. Специалисты предполагают, что рост безработицы в этих 
странах к концу года будет возрастать.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28002.html

Госбюджет РФ по-прежнему зависит от нефтяных доходов: 
представитель МВФ
Прогноз инфляции на будущее превышает целевые показатели Банка России. Об этом заявил глава 
постоянного представительства Международного валютного фонда в России Одд Пер Прекк 3 августа 
в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Реализация потенциала роста российской экономики: 
краткосрочные и среднесрочные приоритеты экономической политики», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Мы прогнозируем до конца года инфляцию в 6,5% до конца года, и столько же — в 2013 году. Иными 
словами, это превышает целевые показатели Банка России, которые составляют 5-6% в этом году и 4,5% 
в следующем. Мы полагаем, что инфляция превысит целевые показатели. Хотя уязвимость России 
по сравнению с 2008 годом у России ниже, она всё же остаётся значительной. С положительной стороны, 
Россия перешла на гораздо более гибкий разменный курс. Финансовая система России также 
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стабилизируется. Хотя сохраняется опасность качества активов в плане активного роста кредитования», — 
отметил специалист.

Он также отметил сокращение ВВП до 3%: «В то же время, с отрицательной стороны сохраняется 
зависимость государственных бюджетов от нефтяных доходов. Резервный фонд сократился до 3% ВВП, что 
означает, что возможностей для бюджетных антикризисных мер сейчас меньше по сравнению 
с 2008 годом».

Как ранее сообщало ИА REX, Одд Пер Прекк также заявил о том, что рост ВВП России до конца 2012 года 
составит 4%, и такой     же рост ВВП страна покажет в     2013     году  . «Мы прогнозируем рост ВВП России на 4% 
в этом году и на 4% в следующем году. Прогнозируемые темпы роста определяются внутренним 
и потребительстким спросом. Российская экономика более-менее восстановилась после спада 2008-2009 
года, и в настоящее время работает почти на уровне своего потенциала, если не выше», — сказал он. 
Напомним также, что многие эксперты говорят, что новая волна кризиса наступит уже осенью 2012 года. 
Вместе с тем, зону Евросоюза не перестаёт лихорадить экономическая нестабильность. По некоторым 
данным, спад экономики грозит Испании, Италии и Португалии. Специалисты предполагают, что рост 
безработицы в этих странах к концу года будет возрастать.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28004.html

Россияне не готовы откладывать себе на пенсию: опрос
Хотя адресаты накопительной системы пенсии (люди моложе 45 лет) информированы о ней, многие 
не могут оценить для себя ее выгод, выяснили социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ). 
Предложение заменить обязательную накопительную систему добровольной поддержали 37%, против 
высказались 18%, а остальные затруднились с ответом.

Россияне, поддерживающие идею сделать формирование накопительной части пенсии, подчёркивают, что 
у людей должен быть выбор. Их оппоненты сомневаются, что люди способны сами откладывать деньги 
себе на пенсию, да и отчисления с зарплаты более удобны и надёжны.

При этом большинство (54%) не готовы сами откладывать себе на пенсию, а 51% никаких действий с нею 
не предпринимал. Интересно также, что 6% респондентов вообще не знают, есть ли у них накопительная 
часть пенсии, а 16% не смогли ответить на вопрос, где она находится. Ещё 39% не в курсе, какая сумма у 
них на счету обязательной накопительной части пенсии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28003.html

Новый виток кризиса может увеличить отток капитала из России: 
евроэксперт
России необходима более масштабная бюджетная консолидация. Об этом заявил глава постоянного 
представительства Международного валютного фонда в России Одд Пер Прекк 3 августа в Москве в ходе 
пресс-конференции на тему «Реализация потенциала роста российской экономики: краткосрочные 
и среднесрочные приоритеты экономической политики», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Непосредственная задача правительства России состоит в управлении внутренним спросом, чтобы 
избежать перегрева и обеспечить снижение базовой инфляции, а также подготовиться к возможным 
негативным влияниям. Мы полагаем, что необходима более масштабная бюджетная консолидация, начиная 
с сокращения нефтяного дефицита примерно на 1,5% ВВП. Этого можно добиться с помощью отмены 
субсидирования предприятий, связанных с кризисом 2008-2009 годов, и сократить налоговые льготы. Что 
касается монетарной политики, то требуется её постепенное ужесточение, чтобы удерживать инфляцию 
на необходимой динамике», — уверен Прекк.

По его мнению, российские власти осознают все риски и в соответствии с ними строят свои планы: «Нужны 
меры экономической политики и для закрепления инфляционных ожиданий. Власти должны быть готовы 
к негативным последствиям в случае ухудшения глобальной ситуации. Основной канал передачи такого 
негативного воздействия — цены на нефть. Кроме того, новый виток кризиса может увеличить отток 
капитала из России. Однако мы считаем, что сейчас Россия в лучшем положении по сравнению с 2008-2009 
годом. Гибкий валютный курс будет важен. Весной было допущено изменение валютного курса, что 
улучшило ситуацию. Госдума приняла поправки в закон о бюджете, и правительство может распорядаться 
резервным фондом без внесения поправок, что повышает оперативность. Власти лучше осознают риски, 
и в соответствии с этим строят свои планы».

Как ранее сообщало ИА REX, Одд Пер Прекк также заявил о том, что прогноз инфляции на будущее 
превышает целевые показатели Банка России. «Мы прогнозируем до конца года инфляцию в 6,5% до конца 
года, и столько же — в 2013 году. Иными словами, это превышает целевые показатели Банка России, 
которые составляют 5-6% в этом году и 4,5% в следующем. Мы полагаем, что инфляция превысит целевые 
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показатели», — сказал он. Напомним также, что многие эксперты говорят, что новая волна кризиса наступит 
уже осенью 2012 года. Вместе с тем, зону Евросоюза не перестаёт лихорадить экономическая 
нестабильность. По некоторым данным, спад экономики грозит Испании, Италии и Португалии. 
Специалисты предполагают, что рост безработицы в этих странах к концу года будет возрастать.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28005.html

МВФ советует России ввести «якорь» бюджетной политики
Новое правительство РФ имеет чёткое представление о курсе экономической политики. Об этом заявил 
глава постоянного представительства Международного валютного фонда в России Одд Пер Прекк 3 августа 
в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Реализация потенциала роста российской экономики: 
краткосрочные и среднесрочные приоритеты экономической политики», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Мы видим, что у нового правительства есть чёткие представления о курсе экономической политики 
на ближайшие годы, и это представление было изложено в выступлении президента РФ Владимира 
Путина в июне на Международном экономическом форуме в Санкт-Петербурге. Он подчеркнул 
необходимость привлечения инвестиций и создания новых рабочих мест. Также он признал, что для 
достижения этих целей необходимо поддержание макроэкономических целей и улучшение инвестиционного 
климата», — сказал Прекк.

Он также положительно высказался о планах правительства РФ и озвучил рекомендации МВФ: «Мне 
кажется, что в данном плане остаются актуальными рекомендации МВФ. По бюджетной политике 
рекомендуется установить якорь бюджетной политики. Он должен изолировать бюджетную политику 
от краткосрочных колебаний цен на нефть и обеспечить справедливость распределения средств. Он должен 
быть понятный и политически приемлемый. Принятие этого бюджетного правила — правильный шаг 
к изолированию бюджета от краткосрочных цен. Мы считаем, что правильно было бы использовать базовое 
значение цен на нефть. Невозможно переоценить значение пенсионной реформы, но можно принять и ряд 
других мер — например, налоговых. Что касается денежно-кредитной политики, то совершенствование этой 
системы должно включать шаги по ориентирам инфляционных ожиданий. Необходимо повысить ясность 
и прозрачность этой политики. Полезно было бы публиковать прогнозы инфляции. Планы, которые приняты 
на ближайшие годы — хорошие планы».

Как ранее сообщало ИА REX, Одд Пер Прекк также заявил о том, что России необходима более 
масштабная бюджетная консолидация. «Мы полагаем, что необходима более масштабная бюджетная 
консолидация, начиная с сокращения нефтяного дефицита примерно на 1,5% ВВП. Этого можно добиться 
с помощью отмены субсидирования предприятий, связанных с кризисом 2008-2009 годов, и сократить 
налоговые льготы», — сказал он. Мы полагаем, что необходима более масштабная бюджетная 
консолидация, начиная с сокращения нефтяного дефицита примерно на 1,5% ВВП. Этого можно добиться 
с помощью отмены субсидирования предприятий, связанных с кризисом 2008-2009 годов, и сократить 
налоговые льготы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28006.html

Допустимы ли «игрушечные акции» в политике: мнения
Эксперт ИА     REX  , социальный психолог Марк Сандомирский затрагивает тему совместимости политики 
и юмора на примере истории с нарушением воздушного пространства Белоруссии. «Политика, знаете ли — 
это вам не шутки! Здесь даже детские игрушки становятся оружием политической борьбы. Так, как это 
произошло в Белоруссии, где «игрушечную» акцию власти восприняли всерьез и возмутились не на шутку, 
хотя Запад уже несколько дней смеется.

А случилось вот что: небольшой самолетик мирно вторгся в воздушное пространство Белоруссии и сбросил 
на головы верноподданных граждан чуть ли не тысячу плюшевых мишек. Да-да, обычных детских 
игрушек — правда, к каждой из них была прикреплена листовка в защиту демократии. В последнем 
и состояла цель, сей ковровой игровой «бомбардировки», названной обозревателями «плюшевым 
десантом». Можно было бы мишкозакидательство объявить шуткой, а собранные игрушки раздать 
в детдома.

Руководство же государства расценило событие, чуть ли не как «игрушечную революцию» (с упором 
на второе слово), заявив, что надо готовиться к попыткам «арабской весны» и отправив в отставку 
командующего и начальника погранкомитета.

Что на самом деле хотели сказать «авиапровокаторы своей выходкой — что гражданам в этой стране пора 
повзрослеть? Пора перестать относиться к власти, как послушные дети — к „батьке“? Тайна сия покрыта 
плюшевой оболочкой и набита опилками. Конечно, в основе подобных акций лежит серьезная вещь — 
политтехнология, предваряемая изучением общественного мнения. „Детскость“ же относится именно 
к поведению целевой аудитории.
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Но вывод, который для меня лично представляется очевидным — для того, чтобы „расшевелить“ общество, 
политтехнологи должны относиться к гражданам, как к малым детям. Или расшевелить их „игрушками“ (как 
в данном примере), или заманить обещанными „шоколадками“ (как на выборах), или задеть „дразнилками“ 
(как Pussy riot). В целом же политический протест на постсоветской „песочнице“ остается незрелым — либо 
откровенно „детским“, либо в лучшем случае „подростковым“. А вы подобное замечаете?», — спрашивает 
эксперт.

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Политический протест в постсоветском периметре остаётся незрелым только потому, что среди 
протестующих нет ярких, сильных и, главное, свежих, личностей и идей. Внутри любой сильной идеи всегда 
есть место и юмору, и жёсткой — для кого-то совсем не смешной — постановке политических вопросов. 
Сильная идея — это баланс всех составляющих, а не одни только сведённые от напряжения челюсти. 
Реагировать со сведёнными челюстями способны только те, кого загоняют в угол, это слишком узкий набор 
инструментов.

Реагировать на «юмор», типа игрушечной бомбардировки Белоруссии, постсоветское поле, казалось бы, 
должно было научиться после аналогичного «игрушечного», тестового полёта Матиаса Руста, который сел 
на Красной площади. Многие тогда дружно посмеялись над этим нелепым студентом, а после этого тут же 
просел весь СССР. Отсюда можно сделать вывод, что не политический протест является незрелым — 
незрелой остаётся реакция власти на «игрушечные» и при этом совсем не смешные акции в её адрес.

И мягкие медведи и «Pussy riot» — точно такой же способ пробить, со стороны, оставшиеся на земле 
«авторитарные режимы», здесь нет ничего нового. Однако и в том, и другом случае власть реагирует так же, 
как и на полёт Руста. И вот это как раз настораживает, так как адекватного ответа, кроме силового, до сих 
пор так и не найдено.

К примеру, официальные российские СМИ даже не сообразили, что ни в коем случае нельзя называть 
группу этих странных девочек так, как они сами этого захотели: «Pussy Riot», как будто это какое-то новое 
звучное имя в мировом шоу-бизнесе. Не говоря уже о давно умершем, смешном и нелепом старпёрском 
«панке». А если бы они назвали себя Led Zeppelin или Elvis Presley — вы бы так же покорно выполняли 
чужую программу?

И если уж сама власть не рискует назвать их «Гнойным вбросом» (или как там это переводится) или «Згыын 
Кшще» (то же самое английское название, только набранное русскими буквами — как бы панковской дичью 
на дичь), то чего она может ждать от результатов мировой пропагандистской кампании, в которую уже 
включились — это сложно себе даже представить — The Who, Sting и Franz Ferdinand? Эти западные имена 
не отреагировали бы так дружно даже на групповой арест Аллы Пугачёвой, Иосифа Кобзона, Эдиты Пьехи 
и всего коллектива Надежды Бабкиной.

Учитесь улыбаться, отвечая на каждую «улыбку» ещё более широкой «улыбкой». Тогда к вам потянутся 
и люди, и страны.

Кирилл Мямлин, публицист:

Политические провокации с использованием «невинных издевательств» являются проверенной 
технологией, описанной еще «социальным затейником» Саулом Алинским. В центрах его подготовки 
проходил обучение молодой карьерист Барак Обама. Заочная ученица Алинского, 22-летняя Хиллари 
Родэм, в которой звезда радикалов признал «потрясающего организатора», еще в колледже написала 
дипломную работу, посвященную методам по организации массовых акций в американских гетто, оценив 
и сами методы и их автора в весьма позитивном ключе. Ныне гражданка Родэм нам известна, как «мамаша 
Клинтон».

Происходящее полностью соответствует «правилу Алинского № 5», которое гласит: «Осмеяние — самое 
мощное человеческое орудие. От него нет защиты. Оно иррационально. Оно приводит в бешенство. 
Работает как ключевой аргумент давления, заставляя врага пойти на уступки».

В Институте Высокого Коммунитаризма выработаны методики, позволяющие адекватно реагировать 
на подобные провокации — ведь до тех пор, пока мы находимся в положении обороняющегося, 
мы остаемся объектом управления. «Тот, кто хорошо обороняется, прячется в глубины преисподней; тот, кто 
хорошо нападает, действует с высоты небес. Поэтому умеют себя сохранить и в то же время одерживают 
полную победу» (Сунь-цзы, «Искусство войны»).

Юрий Юрьев, политконструктор:

Вместо игрушек вполне могли бы приземлиться бактерии. Вот как в Волгоградской области, где массовые 
заболевания свиней. А вокруг — территории, где мусульмане свиней не слишком уважают. А европейцы 
не слишком уважают белорусов, во время прошлой мировой войны убили каждого четвёртого белоруса. 
Не удивлюсь, если следующий самолётик, зонд или воздушный шарик понесёт уже бактерии или 
химические составы, а чтобы быть ближе к людям — в виде каких-либо ценных или брендовых укупорок.
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Когда я лечился в госпитале, в нём было много воинов-интернационалистов без рук и ног. Подкидывание 
моджахедами взрывных устройств под видом плееров, блоков сигарет и прочих завлекательных предметов 
было правилом, и все знали об этом правиле. Женщин не подкладывали, поскольку восток. Но история 
пестрит примерами, как какие-то «пуськи» ухитрялись и обокрасть и отравить и даже убить. И женщина, 
и ребёнок и даже игрушка — могут быть оружием. Увы.

У Белоруссии двойная ответственность. И за своих граждан и за воздушные рубежи России. Поэтому 
Белоруссии не до шуток. Пусть наркоманы в Амстердаме смеются или бордели в Брюсселе, по ним войны 
катком не ходили пока, а белорусская власть на то и власть, чтобы помнить об угрозах и ответственности.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Это — просто технология пробивания психологических защит: вначале огорошить адресата чем-то совсем 
необычным, после этого он волей-неволей обратит внимание на содержание мессиджа. Именно поэтому 
«пусек» решено наказать не по-детски: это — сигнал о том, что власть терпеть подобные фокусы 
не намерена.

Игорь Богатырёв, журналист: Так оно и есть. Причём, вполне возможно, что такие формы «протеста» 
инициируются самими же объектами протеста, — лучше сделать вид, что «протесты» есть, что 
общественная жизнь кипит, и направить всё кипение именно в эту сторону, чем копить в котле пар и ждать 
взрыва. Полная аналогия с «борьбой с наркоманией» в нынешней России: сама борьба не ведётся, зато 
инициируется борьба с курением, искусственно приравненным к наркотикам. Итог: и «борьба» вроде бы 
ведётся, и наркобизнес не страдает.

Психолог и блогер Роберт (ник — ask_robert):

Это один из образчиков технологии, в последнее время он становится все более популярным. Политические 
требования подаются в форме явно не агрессивного вида. Так что люди, придумавшие этот метод, 
относятся к нему очень серьезно. Я бы не списывал все на «детскость». Принцип — использовать 
не агрессивный символ. Да, очень многие аналогичные символы относятся к детской тематике, 
но используют и другие — цветы, женское тело, улыбающиеся маски или праздничные шествия а-ля 
карнавал в шутовских нарядах на гей-парадах.

Как тут не вспомнить «Оно», где главным злодеем был клоун. Ничто так не вызывает ужаса, как осознание, 
что Добро на самом деле является Злом. В фильмах жанра хоррор этот прием все время приносит плоды. 
То улыбающаяся детская кукла Чаки режет ни в чем не повинных людей, то якобы невидимый друг ребенка 
оказывается врагом; трилогия «Омен», «Ребенок Розмари», ожившая кукла для представлений, убийцы-
невесты как символ чистоты и невинности... Правда, этот эффект работает, если символ Добра сам 
совершит нечто явно злое и кровавое. Уверен, что если в каждом плюшевом мишке будет заложена 
миниатюрная бомба, мишек возненавидят тут же. Но пока, кроме слов, ничего нет, любая попытка напасть 
на символ Добра рассматривается как неоправданное Зло.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28007.html

Глава дочерней компаний ОАО «Совкомфлот» обвиняется в хищении 
$67 млн
В Москве завершено расследование уголовного дела в отношении бывшего руководителя одной 
из дочерних компаний ОАО «Совкомфлот» Юрия Привалова, обвиняемого в хищении более 67 млн 
долларов. Об этом 3 августа сообщает пресс-служба Следственного комитета, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

По версии следствия, с 2000 по 2005 год обвиняемый совместно с другими участниками преступной 
организации присвоил денежные средства дочерних компаний ОАО «Совкомфлот», а также ОАО 
«Новошип» и дочерних компаний этого общества.

«Деньги похищались путём завышения комиссий, выплачивавшихся иностранным брокерским компаниям 
при заключении сделок купли-продажи судов, принадлежащих ОАО „Совкомфлот“ и ОАО „Новошип“. После 
получения комиссии брокерскими компаниями, её завышенная часть перечислялась на счета компаний, 
контролировавшихся участниками преступной организации. В результате таким образом было похищено 
более 67 миллионов долларов США», — говорится в сообщении.

В связи с тем, что Привалов заключил досудебное соглашение со следствием, уголовное дело в отношении 
него было выделено в отдельное производство. Он обвиняется в совершении преступлений по статьям 
«Присвоение денежных средств в составе преступной организации в особо крупном размере» 
и «Пособничество в присвоение денежных средств в составе преступной организации в особо крупном 
размере».

«В настоящее время следствием собрана достаточная доказательственная база, в связи с чем уголовное 
дело направлено для утверждения обвинительного заключения и последующей передачи в суд для 
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рассмотрения по существу. Расследование уголовного дела в отношении остальных обвиняемых 
продолжается», — сообщают в Следственном комитете.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28008.html

В Ставропольском крае внедряется система дистанционной передачи и 
анализа ЭКГ
В Ставропольском крае идёт внедрение системы дистанционной передачи и анализа ЭКГ. Как сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в министерстве здравоохранения края, целью внедрения этой системы является 
снижение смертности от острых ишемических состояний и снижение рисков развития осложнений 
со стороны сердечно-сосудистой системы.

Внедрение системы дистанционной передачи и анализа ЭКГ проходит в рамках реализации краевой 
программы модернизации здравоохранения на 2011-2012 годы. В мае-июне бригады скорой медицинской 
помощи, приемные отделения районных и городских больниц, участковые больниц и врачебные 
амбулатории были оснащены телекардиографами. Телекардиограф после снятия ЭКГ с пациента будет 
передавать ее по цифровым каналам связи в консультационные центры для расшифровки и последующей 
выдачи рекомендаций. В этих консультационных центрах круглосуточно будут дежурить специалисты 
и принимать и расшифровывать ЭКГ со всего края.

Как отметили в министерстве здравоохранения края, в настоящее время проходят тестовые испытания 
системы дистанционной передачи и анализа ЭКГ. По мнению специалистов, внедрение системы позволит 
максимально приблизить медицинскую и диагностическую помощь к населению, повысить качество 
диагностики сердечно-сосудистых заболеваний, своевременно и квалифицированно оказать медицинскую 
помощь на догоспитальном этапе и снизить необоснованные выезды специализированных 
кардиологических бригад скорой медицинской помощи.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28009.html

Прокуратура считает, что дело на убийцу Ани Прокопенко не было 
заведено своевременно
На Ставрополье по поручению прокурора края Юрия Турыгина организована проверка по факту 
несвоевременного возбуждения уголовного дела в отношении Владимира Амбарцумова по заявлению 
местной жительницы об изнасиловании. Об этом 3 августа сообщает пресс-служба прокуратуры 
Ставрополького края, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По данным ведомства, 7 июля в Пятигорский межрайонный следственный отдел обратилась местная 
жительница заявившая об изнасиловании её 3 июля в Пятигорске мужчиной по имени Владимир. В ходе 
проверки сообщения о преступлении был установлен Владимир Амбарцумов, который факт изнасилования 
отрицал.

В тот же день, как отмечают в прокуратуре, следователем был произведён осмотр места происшествия 
и назначены необходимые исследования, однако уголовное дело по заявлению потерпевшей возбуждено 
не было. Постановление о возбуждении дела по данному факту было вынесено лишь 1 августа, когда 
Амбарцумова задержали по уголовному делу, возбужденному по факту изнасилования и убийства 
малолетней Ани Прокопенко.

«В настоящее время по указанию прокурора края Юрия Турыгина управлением по надзору за уголовно-
процессуальной и оперативно-розыскной деятельностью прокуратуры края проводится проверка по факту 
несвоевременного возбуждения уголовного дела, по результатам которой будет рассмотрен вопрос 
о принятии мер прокурорского реагирования», — говорится в сообщении пресс-службы.

Напомним, ранее судимый 40-летний Владимир Амбарцумов сознался в изнасиловании и убийстве 9-
летней Ани Прокопенко в Пятигорске и дал подробные показания. В отношении него были возбуждены 
уголовные дела по статьям «Убийство малолетнего ребенка» и «Насильственные действия 
сексуального характера», а также дело об изнасиловании молодой женщины по статье «Изнасилование». 
В настоящее время все эти дела объединены в одно производство.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28010.html

Белорусские власти выслали из страны посла Швеции
Посол Швеции в Белоруссии Стефан Эрикссон покинул страну по требованию белорусских властей. 
Об этом 3 августа сообщил министр иностранных дел Швеции Карл Бильдт в своём микроблоге в Twitter.

Причину высылки дипломата шведский министр связал с его «слишком активной поддержкой прав 
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человека». «Это возмутительно, это говорит о характере режима», — написал Бильдт.

В посольстве Швеции в Минске подтверждают информацию о высылке Стефана Эрикссона. Каких-либо 
официальных комментариев от белорусской стороны пока не поступало.

Как сообщало ИА     REX  , в начале июля в Белоруссии произошёл скандал с незаконным вторжением 
шведского легкомоторного самолёта в воздушное пространство республики. С самолёта на города Ивенец 
и Минск были сброшены несколько сотен плюшевых медведей с прикрепленными к ним листовками 
в поддержку свободы слова.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28011.html

МИД Белоруссии заявляет, что послу Швеции не продлили 
аккредитацию
Белоруссия не выдворяла посла Швеции, а просто приняла решение о непродлении его аккредитации. 
Об этом 3 августа сообщил журналистам официальный представитель МИД Белоруссии Андрей Савиных.

Комментируя принятое решение, он отметил, что вся деятельность посла Швеции Стефана Эрикссона 
за семь лет его работы в Белоруссии «была направлена не на укрепление белорусско-шведских отношений, 
а на их разрушение».

Тем временем, шведская сторона уже заявила об ответном решении — не принимать нового посла 
Белоруссии, который пока ещё не прибыл в Стокгольм. Страну также должны будут покинуть два других 
белорусских дипломата.

Как сообщало ИА     REX  , ранее 3 августа министр иностранных дел Швеции Карл Бильдт сообщил в своём 
микроблоге в Twitter, что посол Стефан Эрикссон покинул Белоруссию по требованию властей республики.

При этом, причину высылки дипломата шведский министр связал с его «слишком активной поддержкой прав 
человека». «Это возмутительно, это говорит о характере режима», — написал Бильдт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28012.html

Россиянин Ушаков завоевал серебряную медаль в прыжках на батуте
Российский спортсмен Дмитрий Ушаков стал серебряным призёром Олимпийских игр в Лондоне, заняв 
второе место в прыжках на батуте.

Первое место в соревновании занял китаец Донг Донг, получивший от судей 62,990 балла. Россиянину за 
выступление судьи дали 61,769 балла. На третьем месте оказался ещё один представитель Китая - 
чемпион Олимпиады 2008 года Лю Чунлонг, который получил 61,319 балла.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28013.html

Российский дзюдоист Михайлин завоевал серебро в состязаниях 
тяжеловесов
Трёхкратный чемпион мира российский дзюдоист Александр Михайлин стал серебряным призёром 
Олимпийских игр в Лондоне, заняв второе место в состязаниях в весовой категории свыше 100 кг.

В финальном поединке российский тяжеловес уступил французу Тедди Ринеру — также многократному 
чемпиону мира, бронзовому призёру Олимпиады 2008 года. Бронзу на состязаниях стали немец Андреас 
Тольцер и бразилец Рафаэл Силва.

Медаль, завоёванная Михайлиным, стала уже пятой наградой российских дзюдоистов на этих Олимпийских 
играх.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28014.html

Штангистка Заболотная стала серебряным призёром Олимпиады
Россиянка Наталья Заболотная завоевала серебряную медаль Олимпийских игр в Лондоне, заняв второе 
место в соревнованиях по тяжелой атлетике в категории до 75 кг.

Победительницей соревнований стала спортсменка из Казахстана Светлана Подобедова, третье место - у 
Ирины Кулешовой из Белоруссии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28015.html
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